
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

・

・

決定事項

(要点を箇条書き)

次回開催 　(日時）　令和５年11月（予定） (場所) 未定

次回への検討

（審議事項) (配布資料)

別紙会議資料のとおり

第５次東御市行政改革大綱の策定について 別紙会議資料のとおり

東御市行政改革推進計画の取組状況について

企画振興課 井上企画振興部長

出席者
坂口晋一、重田行子、小林経明、小山岳史、松田弘、中陽平、舩田寿夫、岩下欣弘、吉池直美

井上企画振興部長、岩下企画振興課長、大塚企画政策係長、井澤、櫻井

・役員決定（坂口晋一会長、重田行子職務代理者）
・第５次東御市行政改革大綱の策定について、継続して審議する。
・東御市行政改革推進計画の取組状況について、答申をいただいた。

欠席者
森俊也

職・氏名  　 主査　　櫻井　洋平　　印

会議等の名称 令和５年度　第１回東御市行政改革審議会

開催日時

令和５年７月31日（月）

午後　　6時30分～
午後　　7時20分

本館２階全員協議会室

令和5年8月1日

課長 係長

議　事　録

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

東 御 市



様式第４号（第21条関係）

討議内容及び経過

閉会

(1)第５次東御市行
政改革大綱の策定
について

大塚係長 資料１について説明。質疑等無し。

これまで３件の返納があった。

８　審議事項

「No４住民票等証明書コンビニ交付サービスの利用促進」について、窓口等での交付件
数が令和３年度と比べて増加しているが理由は何か。

大塚係長

６　役員の選任 互選により坂口晋一委員が会長、重田行子委員が職務代理者に決定

(発言者名)

大塚係長 各取組の担当課において、目標と実績を比較して評価基準に基づいて判定している。

閉会

委員 窓口業務に関連して、東御市ではマイナンバーカードの返納はあるか。

岩下課長

委員 （異議なし）

原因について確認して、お示ししたい。

(発言内容）

委員 業績指標の進捗状況評価はどこが行うのか。

坂口会長
東御市行政改革推進計画に基づく令和４年度取組実績、令和４年度の第２回審議会意見
を踏まえた令和５年度の取組内容について、委員の皆さまからの意見・要望等を付し
て、行政改革審議会として答申することとしてよいか。

(2)東御市行政改革
推進計画の取組状
況について

委員 マイナンバーを活用した証明書発行について、東御市でも誤発行はあったか。

岩下課長
今のところ誤発行はない。誤発行を起こした会社のサーバーは使用していないので、問
題ないと考えている。

櫻井 資料２について説明。

委員

東 御 市


